

Infolettre

Mercredi 29 mars 2023

Cette infolettre est envoyée tous les mercredis, par courriel, à l'ensemble du personnel du CIUSSS de la Capitale-Nationale.

DERNIÈRES NOUVELLES

Clinique d'urgence mineure du Jeffery Hale : un succès qui se prolonge !

Le travail de l'équipe multidisciplinaire de la Clinique d'urgence mineure du Jeffery Hale est un véritable succès !

En 9 mois, près de 20 000 patients ont possiblement évité de se présenter à l'urgence et ont reçu un service plus rapide par le bon professionnel pour répondre à leur besoin.

À la Clinique d'urgence mineure, le patient ne voit pas nécessairement un médecin. Un autre professionnel de l'équipe peut prendre en charge le patient selon son expertise et le problème de santé. Cette équipe est composée d'une infirmière praticienne spécialisée, d'infirmières, d'infirmières auxiliaires, d'un pharmacien, d'un physiothérapeute et de médecins.

D'autres régions au Québec s'intéressent à ce modèle, tant pour son caractère novateur que pour l'accessibilité qu'il offre aux patients.

M. Christian Dubé, ministre de la Santé, a confirmé jeudi dernier que le projet pilote mis en place à la Clinique d'urgence mineure Jeffery Hale se prolongera au-delà du mois de mai 2023.

Bravo à l'équipe !

Pour en savoir plus sur cette nouvelle, [visionnez le reportage complet de Radio-Canada.](#)



1

Campagne Centraide 2022 : le CIUSSS de la Capitale-Nationale se distingue !

Le 23 mars dernier, Centraide Québec et Chaudière-Appalaches tenait son événement de clôture et de reconnaissance.

Le CIUSSS de la Capitale-Nationale s'est vu décerner un prix Distinction, dans la catégorie « Éducation et santé – plus de 1000 employés » !

L'implication, le dévouement et la générosité des membres du personnel du CIUSSS ont su faire une différence auprès de 215 organismes de la région et dans le quotidien de dizaines de milliers de personnes. Ceux-ci ont amassé un montant de 201 286 \$ au cours de la campagne 2022.

M. Guy Thibodeau, président-directeur général, ainsi que deux membres du comité organisateur Centraide au CIUSSS, Mme Nathalie Sauvageau, technicienne en administration, et M. Éric Taillon, infirmier, étaient présents lors de cette soirée.

Il y a aussi été annoncé que la campagne Centraide Québec et Chaudière-Appalaches 2022 a permis d'amasser un montant record de 18 287 157 \$.

Du fond du cœur, MERCI !

Pour en savoir plus sur la campagne 2022, [consultez le site Web de Centraide](#).



**RIPPH**Réseau international sur le
Processus de production du handicap

Mieux connaître et reconnaître le handicap : une série de formations signée RIPPH

Ce printemps, le Réseau international sur le Processus de production du handicap (RIPPH) offrira une série de formations. Elles permettront aux professionnels de mieux comprendre leurs rôles et responsabilités en situation de handicap.

Que vous soyez ergothérapeute, travailleur social, gestionnaire ou clinicien, il s'agit d'une occasion de perfectionner vos compétences et vos connaissances à ce sujet. Les cinq cours du programme sont offerts en mode présentiel, pour certains, et aussi en virtuel.

N'hésitez pas à vous informer et à vous inscrire [en visitant le site du RIPPH](#).

50 ans de dévouement pour les programmes DITSADP

Cette semaine, le CIUSSS de la Capitale-Nationale souligne le départ à la retraite de Mme Denise Lortie qui a œuvré pendant 50 ans au sein de l'équipe des programmes Déficience intellectuelle et trouble du spectre de l'autisme, et Déficience physique (DITSADP).

De tout cœur, merci pour ce soutien exceptionnel et inestimable qui a permis d'assurer la continuité des services !

Pour en savoir plus sur le parcours inspirant de Mme Lortie au sein de notre organisation, [rendez-vous sur la plateforme Présent pour tous.](#)



Un spectacle aux couleurs de l'arc-en-ciel au CHSLD Sacré-Cœur !

Le 20 mars dernier, une invitée spéciale a charmé les résidents du Centre d'hébergement Sacré-Cœur.

La chanteuse et drag queen Gabry Elle, qui s'est notamment fait connaître à l'émission La Voix, y a interprété quelques-uns des grands classiques du répertoire musical québécois.

[Apprenez-en plus sur ce spectacle haut en couleur sur Présent pour tous.](#)

Rappel : la Zone CIUSSS est accessible à partir d'un ordinateur dans une installation ou à partir d'un ordinateur fourni par le CIUSSS.

Avis

- [Trousse du personnel - Des informations utiles sur vos conditions de travail](#)
- [Le PAEF : un soutien confidentiel et gratuit](#)
- [Infolettre DSISP du 28 mars 2023](#)

Formations, conférences et webinaires

- [Conférence – Valeurs et nature des savoirs patients](#)
- [Faire rayonner la fierté et la diversité des compétences de plus de 30 professions en santé et services sociaux](#)
- [Semaine de l'éthique du CIUSSS de la Capitale-Nationale du 17 au 21 avril 2023](#)
- [Devenez mentor d'un jour !](#)
- [3^e colloque provincial en douleur chronique](#)
- [Invitation à la conférence virtuelle Don d'organes et AMM : le cheminement, la motivation et la trajectoire d'un donneur](#)
- [Pour une transformACTION du réseau de la santé et des services sociaux](#)
- [Au cœur de l'adaptation scolaire et professionnelle des jeunes en situation de vulnérabilité - 4^e édition des événements Paradoxes](#)
- [Séminaire sur la réadaptation des personnes amputées \(AQIPA\)](#)

RESTEZ INFORMÉS !

Conçu spécialement pour le personnel du CIUSSS de la Capitale-Nationale et certains partenaires du réseau, le ciussscn.ca/coronavirus-personnel rassemble toutes les informations importantes en lien avec la COVID-19 en milieu de travail.

Cette plateforme est accessible sur appareil mobile ou sur ordinateur en tout temps. Ajoutez dès maintenant cette adresse à vos favoris !

Suivez-nous sur les médias sociaux !

